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ニシ ア ク ラ ブ 総 会
　2月 27日 ( 水 ) 午後 6時 30 分より高大にて萩ＪＣシニアクラブ総会が開催されま

した。

　シニアクラブ選手権を終えられた先輩方、寒さと疲れも

なんのその、現役会員も含め総勢 31 名が列席されました。

　また、昨年度卒会者 5名の皆様の入会式もその中でとり

おこなわれ、植野暢之先輩により宣誓文が読み上げられ、

めでたくシニアクラブ会員となられました。これで昨年度

卒会の 5名の先輩も我々現役会員に対しまして『カネは出

しても口は出さず』です。

　現役会員の活動に対しましてのご支援、楽しみにお持ち

しております。

事務局長　烏田　栄二

　1月19・20日の２日間、人生初の

京都会議を参加させて頂きました。

萩 JCからは20名の参加でしたが、

私は、仕事の都合上LOMナイトから

の出席となりました。そこでは、山

縣理事長を1年間盛り上げていくと

いう参加者全員の結束と卒会予定者

の方々のラストイヤーの出発を祝い

大盛り上がりでした。

　京都会議では、全国から集まるJC

メンバーを収容できる京都国際会館

のスケールの大きさに圧倒され、そ

の場の雰囲気に飲み込まれてしまい

ました。

　小田会頭のスピーチで、「気高き日

本」という考えには、心打たれるも

のがありました。

　この２日間でさまざまな経験をさ

せて頂き、充実したものとなりました。

　最後に出席された皆様、お疲れ様

でした。特に車で京都に行かれた

方々。雪で高速道路が通行止めにな

るアクシデントだったそうですね。

日頃の行いが悪い方がいらっしゃっ

たのでは…。行いの悪い方が分かり

ましたら、御一報お待ちしておりま

す。

会員交流委員会　副委員長　

横山　武志




